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提案：要求增設北區經元朗來往荃灣巴士線  
 
 
事由：  
 
 現時眾多粉嶺居民需前往葵青及荃灣一帶地區工作及上學，

然而現有的巴士線路未能應付龐大需求，往荃灣方向的路線經常

出現人龍等候。故此，我們認為開設新巴士線可紓緩粉嶺前往葵

青及荃灣區的人流壓力。  
 
 
建議：  
 

為了方便更多市民前往葵青及荃灣等地區，我們建議增設一

條連接北區，經元朗公路入錦上路，再到葵青及荃灣的巴士線。  
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